

# *Cienfuegos no da tregua a sus rivales en serie sub-23*

---



La Habana, 25 abr (JIT) Cienfuegos aumentó su ventaja como líder en la zona occidental de la V Serie Nacional Sub 23 de béisbol al vencer por segundo día consecutivo a la Isla de la Juventud con cerrado marcador de 4-3.

Los sureños dejaron al campo a los pineros en la parte baja de la novena entrada. Jose Antonio Córdova ganó su segundo juego del torneo, y Raúl Guilarte perdió por segundo día consecutivo en funciones de relevista. Luis Miguel Arias conectó jonrón.

La Habana venció nuevamente a Villa Clara. El equipo que dirige Ariel Pestano no levanta boga. La selección anaranjada no sale de la crisis que lo tiene sumido en el sótano con solo tres victorias y once derrotas.

Jose Miguel Perera fue el lanzador ganador apoyado por el segundo salvamento de Raidmon Figueredo. El relevista Gabriel Arango cargó con la derrota.

Matanzas le repitió la dosis de buen pitcheo a Artemisa y le propinó lechada. Javier Terán tuvo una excelente salida de ocho

entradas con solo cinco hits permitidos, sin carreras con seis ponches propinados y solo un boleto. Ricardo Martínez perdió por tercera vez en la lid.

En el otro juego de la zona occidental Pinar del Rio y Mayabeque sellaron en la cuarta entrada cuando ganaban los pativerdes con pizarra de 2-0.

Sancti Spíritus venció por segunda vez al líder Granma, y se acercó a un solo juego de la punta. Ariel Zerquera obtuvo su tercera victoria apoyado por el tercer salvamento de Ariel González. Darién Creach sufrió su primer revés en la justa. El receptor espirituario Loidel Rodríguez conectó cuadrangular e impulsó cuatro carreras.

Santiago se desquitó y venció a Las Tunas con abultada pizarra de 16-8. Con este resultado los santiagueros igualaron con los espirituanos en segundo lugar a un solo juego de Granma.

Yunior Tur se llevó la victoria con el primer juego salvado para Jorge Freddy Méndez. Marlon Soriano perdió el encuentro. Los santiagueros Alejandro Sánchez y Patrick Meriño sacaron la pelota del parque, y cada uno impulsó cuatro carreras.

Ciego ha resbalado en par de ocasiones ante Holguín. El mundialista juvenil Rafael Sánchez tuvo una excelente apertura, y en siete entradas solo permitió una carrera. Jesús Enríquez Pérez salvó el encuentro. Jorge Luis Peña conectó jonrón.

Por último, Guantánamo salió de la mala racha y venció en extrainnings a Camagüey. Yeudis Reyes con gran relevo de dos entradas fue el lanzador ganador y Rolando Torres el perdedor.

**Lo mejor de la jornada:** La excelente labor del lanzador matancero Javier Terán.

**Lo peor de la jornada:** La defensa granmense que cometió cinco errores y provocó ocho carreras sucias.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160750-cienfuegos-no-da-tregua-a-sus-rivales-en-serie-sub-23>



**Radio Habana Cuba**